

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN
(RPP)**

Satuan Pendidikan : SD INPRES BOLLANGI I
Kelas / Semester : IV (Empat) / 1
Tema 1 : Indahnya Kebersamaan
Sub Tema 2 : Kebersamaan dalam keberagaman
Alokasi Waktu : 10 Menit (1 x Pertemuan)

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Melalui kegiatan pengamatan, siswa dapat mengidentifikasi keragaman budaya, etnis, dan agama sebagai identitas bangsa Indonesia
2. Melalui kegiatan membaca, siswa dapat menentukan bentuk kebersamaan keberagaman yang ada dalam bacaan

B. LANGKAH-LANGKAH PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none">• Guru memberikan salam dan mengajak semua siswa berdo'a menurut agama dan keyakinan masing-masing. (Religius)• Guru mengecek kesiapan diri dengan mengisi lembar kehadiran dan memeriksa kerapihan pakaian, posisi dan tempat duduk disesuaikan dengan kegiatan pembelajaran. (Disiplin)• Siswa diajak menyanyi lagu satu Nusa satu bangsa (Nasionalis)• Menginformasikan tema, sub tema serta tujuan pembelajaran (motivasi)• Mengaitkan materi sebelumnya dengan materi yang akan dipelajari (Apersepsi)	2 menit
Inti	<ul style="list-style-type: none">• Pada awal pembelajaran, guru menjelaskan secara singkat materi pembelajaran• siswa di minta mengamati berbagai gambar kebersamaan dalam keberagaman (critical thinking and problem solving)• Siswa menentukan bentuk keragaman yang ada pada gambar (communication)• Siswa dibagi dalam kelompok, setiap kelompok terdiri dari 5 orang	6 menit

	<ul style="list-style-type: none"> • Setiap kelompok membaca teks dalam hati tentang “Bekerjasama dalam keberagaman “. Dalam kelompok guru meminta siswa menentukan bentuk kebersamaan dalam keberagaman dalam bacaan tersebut • setiap kelompok ditugaskan untuk mencari informasi mengenai satu kebiasaan kebersamaan dalam keberagaman. Siswa bisa berdiskusi dengan teman kelompoknya. • Siswa menulis hasil temuannya di buku siswa. Hal-hal yang harus ditulis adalah pengertian, contoh, kegiatan yang dilakukan, manfaat dan hal-hal baik yang bisa dicontoh dari kegiatan ini. • Setiap kelompok mempresentasikan hasil pekerjaannya di depan kelas. • Guru memotivasi siswa jika ada kegiatan tersebut di lingkungannya bisa ikut membantu • Memberikan penguatan tentang pentingnya mempraktikkan sikap toleransi dan kerja sama antar teman yang berbeda budaya, etnis dan agama • Memberikan motivasi terhadap prestasi belajar siswa. 	
Penutup	<ul style="list-style-type: none"> • Melakukan refleksi apa yang dipelajari, menanyakan perasaan peserta didik setelah melakukan kegiatan • Peserta didik bersama guru membuat kesimpulan / rangkuman hasil belajar selama sehari • Mengajak semua Peserta didik berdo'a menurut agama dan keyakinan masing-masing (untuk mengakhiri kegiatan pembelajaran) 	2 menit

C. PENILAIAN

- Penilaian Sikap : Observasi
- Penilaian Pengetahuan : Tes
- Penilaian Keterampilan : Unjuk Kerja

Mengetahui
Kepala Sekolah,

Teko, 5 Januari 2022
Calon Guru Penggerak

Muhammad Kasim, S.Pd
NIP. 19700525 199307 1 002

Marlina. S.E., S.Pd.

